

令和2年5月6日

新入生を含む在校生の皆様
保護者各位

駒澤大学高等学校
校長 貫井 洋

今後の授業等についてのお知らせ

前略。5月4日に緊急事態宣言の5月末までの延長が発表されました。東京都は引き続き特別警戒地域に指定されていますので、これを受けて本校の連休明けの学校について、次の通りとします。

1. 学校は5月末日まで休校を継続します。
2. 入学式と始業式は動画による配信とします。
入学式は5月7日、始業式は5月8日に配信をします。
(ホームページ上で詳細について通知を発出しておりますので、ご確認ください)
3. Google Classroom を使い、出席確認と時間割に従った動画配信授業を行います。
(具体的には「配信授業について」のお知らせを別途掲出しますので参照して下さい。1年生については、Google Classroom への最終の登録確認を行っております。まだ登録がお済でない場合には学校からも別途電話等での連絡をしておりますが、登録手続きをお願いいたします。)
4. 5月中に予定しておりました保護者会については、当面の間、実施は難しいと思われま
す。実施時期等について再検討をし、決定次第通知します。
5. 現状を鑑みると、緊急事態宣言が解除になりましても直ちに通常の授業再開は難しいと
判断しています。生徒の登校や行事等の日程については、決定次第、ホームページや
Google Classroom 等を通じて通知をします。